

Insignias de los capítulos Codex

Autor AGRAMAR

viernes, 12 de octubre de 2007

Modificado el lunes, 15 de septiembre de 2008

Todos los Capítulos incorporan en sus tradiciones la costumbre de conceder insignias de distinción a Marines que realicen acciones de coraje o liderazgo. Estos honores, que son pintados o grabados en las armaduras, son muy codiciados por todos los Marines Espaciales.

Halo de Hierro

El Halo de Hierro es otorgado a Marines que muestran una excepcional iniciativa. Es la insignia oficial para los líderes de escuadras, y se exhiben en la hombrera y/o casco como un símbolo de su rango.

Prime Helix

El Prime Helix es el símbolo del Apotecarión, llevado por los Médicos. El diseño representa un segmento de ADN y el color representa el sacrificio que todo Marine está dispuesto a realizar.

Imperialis

El Imperialis fue originalmente la insignia de campaña utilizada por los Capítulos Marines leales durante la herejía de Horus. Con el tiempo ha evolucionado al "honor de una victoria justa". Es más común verlo esculpido en el pectoral de la armadura de un Marine, pero puede ser encontrado también en estandartes o encima de sus astas.

Calavera de Hierro

La Calavera de Hierro es la insignia de los Sargentos y se muestra en la hombrera y/o casco del Marine como símbolo de su rango. Se ha generalizado utilizar una calavera roja para representar esta insignia.

Machina Opus

La Machina Opus es el símbolo de un Adeptus Mecánicus, llevado por los Tecnomarines. Una vez obtenido, se concede a su portador pasajes gratis a través del Anillo de Hierro para los talleres del Mundo Colmena de Marte.

Sello de Pureza

El Sello de Pureza es otorgado con frecuencia a Marines que se muestran "moralmente puros" por sus palabras y acciones. También, antes de una campaña, los Capellanes marcan algunos sellos con oraciones. Cada sello tiene una bendición o invocación diferente de uno de los Capellanes.

Laurel Imperial

El Laurel Imperial es otorgado a Marines que realizan "actos de valor encaminados a una gran victoria" o "un acto de extrema valentía". Normalmente está grabado en el casco o llevado como corona. La Calavera Enguinaldada es otra variación en el diseño. El Codex Astartes declara que todos los Estandartes de las Compañía deben ser llevados a la batalla por guerreros que se hayan probado a sí mismos, por lo que todos los portaestandartes deben haber conseguido el Laurel Imperial.

Crux Terminatus(Honores de Exterminador)

La Crux Terminatus, también llamado Honor de Exterminador, es otorgado a Marines que hayan sido entrenados en el uso de una Armadura de Exterminador. Los sargentos y oficiales llevan distintas variaciones de la insignia para denotar su rango.

La Crux Argentum

Los elementos de la Crux Terminatus que lucen los exterminadores en sus hombreras pueden complementarse con adornos adicionales en reconocimiento de actos de valor supremo. Uno de estos adornos es la Crux Argentum, una insignia de plata con gemas incrustadas con la que se recompensa a los Marines Espaciales que llevan a cabo acciones valerosas más allá del deber.

Calavera con Lema

En la Iconografía Imperial, la calavera está incluida en muchos emblemas. La Calavera con Lema es un claro ejemplo. Se usa cuando las otras insignias de honor no son apropiadas. El lema es normalmente una sola palabra. Esta insignia puede ser encontrada en hombreras, banderas, perneras e incluso en vehículos.

Insignia del Tirador

Son casquillos de bolter bañados en oro(se dicen que son casquillos de proyectiles disparados por la pistola bolter del propio Primarca de los Ultramarines).El Codex exige que el marine que se distinga por la precisión de sus disparos se recompensado con esta insignia para que cuando sus superiores necesiten un tirador experto este pueda ser identificado como tal y puedan usarse sus habilidades superiores de disparo.

Sigillum Ferratorum

Al principio de cada campaña, las marines elegidos para ir a la batalla en un vehículo blindado reciben el Sigillum Ferratorum.Cada campaña tiene el suyo, definido por su base redonda - hecha a partir de la roca fundida recogida de la zona de aterrizaje inicial - y por una gema en su extremidad inferior que indica el grado.

El ejemplo mostrado aquí es el de la campaña del mundo de Rynn. La base se talla en arena fundida que viene del desierto de cobalto del sur y el rubí indica que se dio a un hermano Capitán.

Marca de bajas causadas al enemigo

El marcar las bajas cuasadas al enemigo es algo bastante frecuente entre los marines.Este bolter por ejemplo lleva marcados un craneo(20 bajas) y 6 lineas(cada linea es una baja).La utilización de un único símbolo para múltiples marcas es una práctica común para que haya bastante lugar sobre el arma; es molesto no conocer el estado de servicio de una...

marcas personales

Algunos marines hacen marcas distintivas sobre sus armaduras, ya sea para expresar su devoción, ser más fácilmente reconocibles en la batalla, llevar el recuento de bajas. Dependiendo de esto, el Codex va desde alentarlos hasta censurarlos.

Tatuajes

Estos no son honores de Capítulo oficiales, pero son marcas tradicionales sacadas de las prácticas antiguas del Capítulo. Algunos tatuajes aún pueden ser los vestigios de marcas pre-Marines Espaciales tribales o de bandas de pandilleros de algún mundo colmena. Los Marines Espaciales son reclutados de cientos de culturas diferentes humanas, entonces esto no es ninguna sorpresa ver esto reflejado en algunos Marines que conservan los tatuajes, la escarificación o pinturas de guerra de su mundo natal. El Codex las acepta pero no las comparte.

Tachuelas de Servicio

Estos son pequeños remaches o pernos metálicos que son clavados directamente al cráneo de los Marines para registrar los años de servicio. Un tachón solo registra 10, 50 o 100 años de servicio dependiendo de su diseño y las tradiciones de Capítulo. La concesión de tachones de servicio es descrita en el Codex, pero no es dispuesta como requisito oficial o regulación obligada del Capítulo. En siglos recientes la concesión de tachones de servicio ha disminuido y son cada vez menos los Capítulos que siguen la práctica.

Sacado del Codex ultramarines de la 2ª edición y del Index astartes IV y de <http://perso.orange.fr/taran/smmarquages.htm>, entre otras fuentes. Adaptado por Me.